

MATTERHORN ALPINE CROSSING

LORSQUE LES VISIONS DEVIENNENT RÉALITÉ



Votre interlocuteur pour toutes questions et informations relatives au projet:

Marc Lager
Communication & Media Manager
Zermatt Bergbahnen AG
+41 (0)27 966 01 01
marc.lagger@zbag.ch

Un projet générationnel de tous les superlatifs

Une vision de longue date devient réalité: avec le Matterhorn Glacier Ride II, les Zermatt Bergbahnen comblent la dernière lacune entre Zermatt et Breuil-Cervinia. Cette télécabine tricâble moderne, qui sera mise en service le 1^{er} juillet 2023, permet de franchir en remontée mécanique la frontière la plus élevée des Alpes et symbolise une coopération internationale réussie entre deux destinations touristiques.

Les domaines skiables de Zermatt et de Breuil-Cervinia s'unissaient il y a plus de 80 ans. Depuis presque aussi longtemps, ces deux destinations rêvaient d'une liaison continue par télécabine, en service toute l'année. Ce sera chose faite le 1^{er} juillet 2023: Le projet générationnel Matterhorn Alpine Crossing est sur le point d'aboutir, la dernière lacune entre la Suisse et l'Italie est comblée. Tout cela est possible grâce à la nouvelle remontée Matterhorn Glacier Ride II qui relie la plus haute station supérieure d'Europe, le Matterhorn Glacier Paradise à 3883 m d'altitude, à la station aval de Testa Grigia à 3480 m d'altitude, devenant ainsi le passage frontalier par télécabine le plus élevé des Alpes.

Sur le plan des caractéristiques techniques, le Matterhorn Glacier Ride II est moins spectaculaire que son prédécesseur. Cette télécabine tricâble de construction identique, ajoutée directement à la station existante de Matterhorn Glacier Paradise, transporte au maximum 1300 personnes à l'heure et franchit une longueur totale de 1,6 kilomètre. Le trajet par le glacier du Théodule de Matterhorn Glacier Paradise à Testa Grigia est réalisé en quatre minutes.

Ce nouvel itinéraire est praticable toute l'année à travers les Alpes.

Encore plus proches, les deux destinations de Zermatt et Cervinia continuent d'élargir leur offre pour les visiteurs été comme hiver. Franz Julen, président du conseil d'administration de Zermatt Bergbahnen, déclare: «Pour notre destination, le Matterhorn Glacier Ride II est la dernière pièce du puzzle qui manquait encore. À Zermatt, les visions telles que le Matterhorn Alpine Crossing ont une longue tradition», ajoute-t-il. «Sans vision, Zermatt ne serait pas ce qu'il est devenu aujourd'hui, soit l'une des destinations touristiques les mieux positionnées au monde.»

Toute l'année, les excursionnistes peuvent désormais faire l'aller-retour entre la Suisse et l'Italie non seulement à ski et en snowboard, mais aussi à pied sec par cette voie. Le trajet d'une heure et demie autour du Cervin réserve aux voyageurs le passage frontalier le plus panoramique de toute la Suisse.

Une collaboration internationale réussie

Le Matterhorn Alpine Crossing implique une collaboration encore plus intense entre les destinations touristiques de Zermatt et de Cervinia. Cette nouvelle remontée permettra, par exemple, de réorganiser à partir de 2024 le transport des bagages entre le point de départ d'un côté et l'hébergement de l'autre. Les hôtes doivent pouvoir jouir d'une expérience confortable et sans souci. En font partie, les offres en montagne et la billetterie qui seront aussi harmonisées. Markus Hasler, CEO Zermatt Bergbahnen AG, souligne: «Nous entretenons depuis des années une très bonne relation de confiance avec nos collègues italiens. Il est d'autant plus agréable que l'offre globale de Matterhorn Alpine Crossing devienne maintenant le symbole de cette collaboration réussie.»

Matterhorn Alpine Crossing – les points forts

- La plus haute traversée des Alpes en télécabine
- Circuit du Cervin
- Deux pays – deux cultures – une carte d'embarquement
- Plateforme panoramique à près de 4000 m d'altitude
- Voyage avec le Matterhorn Glacier Ride I et II
- Cabines Crystal Ride avec sol en verre
- Nouveau point photo à Testa Grigia: «Un pied en Italie, un pied en Suisse».
- Monde d'aventure SnowXperience à Plateau Rosa, près de la station de Testa Grigia
- Domaine skiable estival de Matterhorn Glacier Paradise
- Paradis de la randonnée: environ 600 km d'itinéraires pédestres pour tous les niveaux
(400 km à Zermatt et 200 km à Cervinia/Valtournenche)